



# DESBALANCE

**Deuda a la baja.** Quien ha llamado la atención de la Secretaría de Hacienda, de **Luis Videgaray**, es el gobierno de Veracruz, de **Javier Duarte**, quien acaba de informar una baja en su deuda pública, la cual hoy día asciende a 38 mil 664 millones de pesos, contra los casi 40 mil millones que se registraban el año pasado, esto gracias a reestructuraciones efectuadas con las instituciones bancarias.



**JAVIER DUARTE,**  
gobernador de  
Veracruz

Así, la Secretaría de Finanzas, a cargo de **Fernando Charleston**, no sólo logró que agencias calificadoras como Fitch Ratings y HR Ratings mejoraran su calificación crediticia, sino que además el estado reporta un aumento cercano al 6% en la recaudación local, en gran medida por la implementación de programas como el Sistema Informático Control de Registro Digitalizado (Coredí), Pago Móvil, y el de Condonación de adeudos.